
Naturalmente benvenuti a tutti e grazie della Vostra preziosa presenza. 
Questo è un importante evento nella vota della nostra associazione e non solo perché si va 
ad eleggere un nuovo direttivo, ma perché si può fare il punto della situazione e delle 
attività che in questi 4 anni abbiamo portato avanti e alla presenza dei nostri soci e delle 
associazioni sportive a noi affiliate. 
Questa è la parte più bella. 
 
Ormai sono 7 anni che sono il Presidente del Comitato Uisp Bra ed altrettanti mi sono 
servii per farmi le ossa con quello che ho sempre considerato il mio iniziatore Uisp e cioè 
Mario De Faveri. 
Sono passati velocissimi e anche se ritengo che abbiamo fatto molte cose CON LO SPORT 
PER IL TERRITORIO, tante ce ne restano da fare e quasi sicuramente le faremo. 
 
LE FAREMO anche se la burocrazia sempre in aumento e tutta la gran confusione 
legislativa che c’è nel mondo sportivo non aiuta: dai certificati medici e la loro 
obbligatorietà, ai compensi sportivi … ancora non siamo sicuri di quello che possiamo 
considerare sport e cosa no!! 
 
La proposta di lavoro per il nuovo direttivo nei prossimi 4 anni dovrà essere quello di 
battersi affinchè venga fatta prima di tutto chiarezza normativa e perché venga compreso 
appieno il nostro ruolo: sociale, medico, economico. Il mondo dello sport non può essere 
paragonato a nessun altro: ha bisogno di sue regole, di una fiscalità adeguata, di leggi ad 
hoc. L’attuale struttura non ci soddisfa anzi è a tratti deleteria. 
Ma per trovare una soluzione è necessario lavorare in sinergia con voi tutti e poi… che il 
signore ce la mandi buona! 
 
LE FAREMO perché… Adesso vi presento i miei tanti perché che sono orgogliosa di 
conoscere e frequentare ogni giorno: persone speciali, appassionate, che regalano il loro 
tempo per lo sport e lo fanno in modi diversi, ma ognuno meraviglioso. 
Ve li voglio presentare uno a uno; … per una volta che sia una festa in loro onore perché 
non c’è nessuno che se lo meriti più di loro (a parte tutti i presenti che in questo momento 
stanno perfettamente di cosa e di chi sto parlando perché a loro assomigliano molto). 
Sono anche molto onorata che alcuni di loro (ben 6) sono dirigenti delle leghe regionali: 

 
POWER POINT 

 
È anche grazie a loro che, negli ultimi anni, siamo diventati, non possiamo parlarne con 
modestia, il punto di riferimento dello sport e del benessere (che sono sempre collegabili) 
di buona parte del territorio cuneese. 
Nell’ultimo Congresso ricordo di aver detto che avremmo raggiunto la soddisfazione 
quando la collettività alla parola UISP non avrebbe distorto il naso e stretto gli occhi con 
fare interrogativo per poi rispondere … “UISP con la doppia Vu?” e errori del genere. 
Ora la collettività (siamo onesti: ancora non proprio tutta) alla parola UISP associa subito 
Sport per tutti ed è bello, una gran soddisfazione, venire bloccati subito durante lo spelling 
di U come Udine, I come… “signora, lo sappiamo Uisp sport per tutti”. 
 
Direi che con il mio GRAZIE il mio intervento si conclude. 
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